



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

KELFAK ?

« KELFAK ? » made in HEC Liège

Liège, le 19 mai 2022 - Quand l'équipe Corporate Relations, Alumni & Career Development de HEC Liège (Aurore Tilkin, Sandra Delforge et Louise Mercier) visite la Grand Poste et rencontre Gérôme Vanherf, Alumni et CEO de cette nouvelle institution liégeoise, cela donne... la KELFAK !



Après un échange avec Monsieur Bonacchelli, le représentant des Brasseries de Liège, installées au sous-sol de la Grand Poste, l'idée se concrétise : HEC Liège va brasser sa propre bière.

Les dégustations débutent quelques semaines plus tard. Toute l'équipe, rejointe par Wilfried Niessen, Directeur général et Doyen de HEC Liège, s'attellent à cette tâche assez plaisante.

Laurence Dessart, Professeur de Marketing de HEC Liège et Alumni est chargée de lui trouver un nom fédérateur, permettant d'illustrer toute la convivialité des parties prenantes de l'École et de son environnement liégeois que l'École de gestion souhaite mettre à l'honneur dans cette démarche et Anne Mergeslsberg, au sein de l'Executive Education, de lui créer un logo. Le nom « KELFAK ? » fait référence au chant facultaire emblématique de HEC Liège, au folklore liégeois et au monde étudiant qui nous entoure.



Ce projet est lancé pour l'inauguration du nouveau campus et sera emblématique des festivités des 125 ans de l'École qui prendront place jusqu'en mai 2023.

La Recette ?

Il s'agit ici d'une bière de fermentation haute titrant à 6% d'alcool. Un taux qui lui aura valu par ailleurs son slogan, démocratiquement choisi au travers des réseaux sociaux : « KELFAK? un rendement de 6% ! »

Vous découvrirez un houblonnage de type « dry hopping » un peu plus citronné, ainsi qu'une levure relativement sèche et neutre, afin d'améliorer le goût de notre bière et se différencier des autres.



Où la découvrir ?

La bière KELFAK ? de HEC Liège est dès à présent disponible au bar de la Grand au prix de 3,2€ pour 20 cl ou 4,9€ pour 35cl. Attention, il s'agit par contre d'une édition limitée de 300L.

Nos Alumni pourront ensuite en profiter tous les vendredis de l'été (durant le mois de juillet), grâce à nos afterworks qui démarre le 29 juin 2022 , sur le rooftop de la Grand Poste.

Nos visiteurs et étudiants auront également l'occasion de la déguster à la Cafet' dès la rentrée de septembre 2022.

Et pourquoi pas prochainement la retrouver dans divers commerces ... ? Affaire à suivre.

Contact Presse à HEC Liège :

Nathalie HOSAY, nathalie.hosay@uliege.be, + 32 477 625 966